

Prix Bartholdi 2023

Pressemitteilung
November 2023



Auszeichnung für den Flughafen

Bei der alljährlichen Verleihung des Prix Bartholdi, die am 17. November um 18.30 Uhr am Flughafen Basel-Mulhouse stattfindet, werden die Ehrenpreisträger sowie die Studierenden ausgezeichnet, die einen der vom Verein organisierten trinationalen Wettbewerbe gewonnen haben. Unter dem Vorsitz von Charles BUTTNER, dem ehemaligen Präsidenten des Generalrats des Haut-Rhin, werden an der Zeremonie zahlreiche Vertreter aus Politik, Kultur, Hochschulwesen und Wirtschaft aus dem Elsass, Baden und der Schweiz teilnehmen.

Programm

Der Flughafen Basel-Mulhouse wird prämiert



Der Bartholdi-Ehrenpreis zeichnet traditionell eine Persönlichkeit oder Institution aus der trinationalen Oberrheinregion aus, die durch ihr Wirken und Engagement zur Entwicklung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit zum Wohl künftiger Generationen beigetragen hat. Diese Auszeichnung erhalten dieses Jahr Vertreter des Flughafens Basel-Mulhouse für ihr grenzüberschreitendes Engagement und ihr einzigartiges binationales Modell.

Der 1946 in Betrieb genommene Flughafen Basel-Mulhouse unterliegt einem internationalen Abkommen, das am 4. Juli 1949 zwischen der Schweiz und Frankreich geschlossen wurde. Mit seinem weltweit einzigartigen binationalen Status trägt die Verankerung des EuroAirport an der Schnittstelle von drei Ländern dazu bei, die Luftanbindung für die trinationale Metropolregion Oberrhein zu gewährleisten. Der Flughafen im Herzen Europas stellt eine wichtige Infrastruktur für unsere drei wirtschaftsstarke Regionen Elsass, Nordwestschweiz und Baden-Württemberg dar. Der EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg ist der dritte Landesflughafen der Schweiz und die vierte Flughafenplattform in Frankreich (außer den Pariser Flughäfen). Mit mehr als 6.000 Arbeitsplätzen auf der Plattform leisten der Flughafen und seine Partner einen wesentlichen sozioökonomischen Beitrag für die trinationale Metropolregion. Der Prix Bartholdi freut sich, den Ehrenpreis an dieses herausragende Labor trinationaler Zusammenarbeit, den EuroAirport, zu verleihen.

3 Wettbewerbe, um die Studierenden zu fördern



Seit 2001 zeichnet der Verein Prix Bartholdi Studierende vom Oberrhein aus, die eine Berufserfahrung im Ausland sammeln. Für junge Leute aus dem Elsass, der Schweiz und Baden standen bereits zwei Wettbewerbe offen: der beste Videobericht (Preis zwischen 500 und 1.000 Euro) und der beste Praktikumsbericht im Ausland (1.000 bis 3.000 Euro).

Dank der Unterstützung seiner Partner konnte der Förderverein Prix Bartholdi seinen neuen Wettbewerb wiederholen: das Bartholdi-Stipendium, ein Preis, der den Gewinnern ein Stipendium in Höhe von 200 €/Monat für die Dauer der Auslandserfahrung ermöglicht.

Bester Praktikumsbericht 1000 – 3000€	Videopreis 500-1000€	Bartholdi Stipendium 200€/Monat
Mäelle ROSSET  Sciences Po Strasbourg (FR)	Hugo BEAUMONT  ENGEES (FR)	Florent LUIS  Architecture Strasbourg (FR)
Ramon SIEBER  FHNW (CH)	Johannes MARBURGER  Bioingenieurwesen (DE)	Elise ROY  Sciences Po Strasbourg (FR)
Lisa SCHRÖDER  Chemie – Karlsruhe (DE)	Emanuel SCHMIDLIN  Pädagogische FHNW (CH)	Marion LE REST  Biologie (FR)

Mehr Infos

Kurz zum Prix Bartholdi

Der Prix Bartholdi ist der bisher einzige trinationale Preis im Bereich der Hochschulbildung. Seit 2001 ist unser Verein bestrebt, die grenzüberschreitende Zusammenarbeit zu stärken, indem er verdiente trinationale Bildungs-, Kultur-, Politik- oder Wirtschaftsinitiativen sowie junge Menschen aus dem Elsass, Baden und der Schweiz auszeichnet, die im Ausland Berufserfahrung gesammelt haben.

www.prixbartholdi.com

Kontakt:



Anais WROBEL –
Geschäftsleiterin
+33 6 45 67 44 22

info@prixbartholdi.com

EuroAirport®
BASEL MULHOUSE FREIBURG

Manuela WITZIG
Leiterin Unternehmenskommunikation
Deutsch
+41 61 325 35 45
mwitzig@euroairport.com